HI, PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

JUEVES 24 DE DICIEMBRE DE 2020 | Año XLV | Número 15.866 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros



LIBROS Carlo Feltrinelli: "Los traumas generan buena literatura"

ARTE El retrato de la condesa de Chinchón, de Goya, restaurado P42



Dos millones de españoles estarán vacunados en marzo

La campaña empezará con 350.000 dosis a la semana. La primera inyección se pondrá el domingo en Guadalajara, donde Pfizer tiene un almacén

PABLO LINDE, **Madrid** España recibirá 4,5 millones de dosis de la vacuna de Pfizer y BioNTech en las próximas 12 semanas. Serán 350.000 dosis por semana que se repartirán entre las comunidades autónomas para ir inmunizando a la población. Como se precisan dos dosis

por persona, más de dos millones de españoles estarán vacunados en marzo. Se empezará por

mayores que viven en residencias. Pero antes se recibirá una primera entrega simbólica de el primer grupo de riesgo: los unos miles de vacunas este sába-

España no vuelve a casa por Navidad: la Nochebuena más amarga

do, que llegarán a Guadalajara, donde Pfizer tiene un almacén. Así, será en esa ciudad donde se inyecte la primera vacuna en España, este domingo 27 de diciembre. Tras ello, seguirán el resto de las comunidades, según anunció ayer el ministro de Sanidad, Salvador Illa. PÁGINA 30



Un grupo de camioneros atascados en Dover se refugiaba ayer del mal tiempo detrás de uno de los vehículos. / JUSTIN TALLIS (AFP)

La UE y el Reino Unido acarician el acuerdo comercial del Brexit

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas** La UE y el Reino Unido ultimaban ayer el acuerdo comercial que regulará sus relaciones tras el fin del periodo de transición del Brexit, el 31 de diciembre. Las negociaciones, según coincidían anoche las fuentes consultadas, habían entrado en las horas finales y solo faltaba el sí político de las capitales, en particular de Londres y París. La libra se revalorizó un 1% ante la

posibilidad de un pacto inminente que evitaría, o al menos aliviaría, las perturbaciones que la salida definitiva de Londres del mercado interior y de la unión aduanera puede provocar el 1 de enero. Esta amenaza de caos se ha hecho más presente estos días por el cierre de fronteras para frenar el coronavirus y las largas colas de camiones atrapados en el sur del Reino Unido.

Y conocer se volvió imprescindible

Suscríbete a los hechos suscripciones.elpais.com

EL PAÍS

La derecha y el **PSOE** esperan un discurso tranquilizador de Felipe VI

El Rey afronta su más difícil mensaje, tras los escándalos de su padre

JAVIER CASQUEIRO, Madrid El rey Felipe VI se enfrenta esta noche a su discurso de Navidad más difícil, tras seis años de reinado, por los escándalos que obligaron a su padre, Juan Carlos I, a abandonar España y a regularizar con Hacienda unos gastos que no declaró. Los partidos de derechas y el PSOE confían en un discurso tranquilizador mientras que ERC y Podemos cuestionan la Monarquía. Páginas 18 y 19

Las comunidades tramitan cuentas expansivas tras la pandemia

La mayoría de las comunidades autónomas han aprobado o están en vías de aprobar sus presupuestos para 2021, con una previsión mayor de gasto, sobre todo en lo referente a los servicios sociales, a fin de combatir los destrozos provocados por la pandemia. Andalucía y Valencia aprobaron ayer sus cuentas, mientras Madrid prorrogará un año más el presupuesto a la espera de un acuerdo del PP con Vox. Página 26

Uno de cada cinco **funcionarios** tiene más de 60 años

GORKA R. PÉREZ, Bilbao Los sindicatos llevan más de una década alertando del paulatino envejecimiento de la plantilla de empleados públicos. Y este envejecimiento sigue creciendo: uno de cada cinco funcionarios tiene más de 60 años.

EL PAÍS, en Internet

La edición impresa de EL PAÍS solo saldrá mañana. 25 de diciembre, en Cataluña. Los lectores encontrarán toda la información en elpais.com.